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EMENTA: Reiteramos os pedidos de informações 
sobre a parceria entre a Prefeitura Municipal de 
Valinhos e a Companhia Paulista de Força e 
Luz (CPFL).

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Diante da resposta fornecida por meio do requerimento 1256/2023, na qual a 

Secretaria de Serviços Públicos alega que o mencionado projeto, relacionado à 

substituição gratuita de lâmpadas fluorescentes por LEDs, foi promovida pelo Procon 

de Valinhos, vinculado à Secretaria de Assuntos Jurídicos, reiteramos, portanto os 

questionamentos à secretaria competente.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Como foi estabelecida essa parceria entre a Prefeitura Municipal de 

Valinhos e a Companhia Paulista de Força e Luz (CPFL) para a troca de lâmpadas 

residenciais fluorescentes por LED? Quais foram os principais motivos que levaram 

a essa colaboração?

2) Quantas lâmpadas LED estarão disponíveis para os moradores 

participarem desse programa de substituição gratuita?

3) Qual é o custo total dessa troca de lâmpadas, e como está sendo 

financiado? A prefeitura ou a Companhia Paulista de Força e Luz estão fornecendo 

os recursos financeiros para a implementação desse projeto?

4) Existe um limite de lâmpadas por residência que pode ser substituído 

gratuitamente, ou os moradores podem trocar todas as suas lâmpadas fluorescentes 

por LED?
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5) Quais são os critérios para os moradores de Valinhos se qualificarem para 

participar desse programa? É baseado na localização geográfica, no tipo de 

residência ou em algum outro fator?

6) Como será feito o acompanhamento e a verificação da qualidade das 

lâmpadas LED instaladas após a troca? Haverá algum suporte para eventuais 

problemas?

7) Quando inicia e qual é o prazo previsto para a conclusão desse programa 

de substituição de lâmpadas fluorescentes por LED?

Justificativa: 

Este vereador faz o referido requerimento para acompanhamento e 

fiscalização, em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal 

e Lei Orgânica do Município. 

Valinhos, 05 de outubro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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